
ASSOCIATION DES HABITANTS DU GRAND-CLOS 

__________________________________FARVAGNY __________________________________ 

PROCES-VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU 29 MARS 2023 

Présents : N. Rudolf, N. Séveno, C. Ixari, J. Bezzola, J.-F. Fawer, C. Esseiva, R. Pochon, C. et 
J-M. Linder, Jean-Luc Dumoulin. 

Excusées : M.-J. Gremaud, W. Kolly, C. Duay, J. et S. Maradan, B. Perroud, D. Schueler, M. et 
M. Tona, S. et D. Laszewski. 

Ordre du jour : 
1. Salutations, liste des présences 
2. Approbation du procès-verbal de l’assemblée générale du 7 avril 2022 
3. Lecture des comptes et rapport des vérificateurs des comptes 
4. Rapport de la Présidente  
5. Admissions et/ou démissions 
6. Elections statutaires 
7. Présentation des activités 2023 
8. Entretiens de la place de jeux 2023 
9. Divers 

1. Salutations, liste des présences 
La Présidente salue les participants-es et souhaitent la bienvenue à cette 37ème Assemblée 
générale à 20h00. 

2. Approbation du procès-verbal de l’assemblée générale du 07.04.22 
L’invitation a été envoyée dans les délais, cette AG est habilitée à statuer. Le PV de l’assemblée 
générale du 7 avril 2022 a été remis en mai à tous les membres de l’Association du Grand-Clos 
(par courriel et également disponible sur notre site internet). Quelques exemplaires sont à 
disposition. PV approuvé à l’unanimité.  

3. Lecture des comptes (par la caissière Céline Ixari) et rapport des vérificateurs des 
comptes 

Les actifs de l’Association au 31.12.2022 se montent à Fr. 4`844.25, montant qui figure sur le 
compte auprès de la BCF.  
  
Les charges de l’exercice 2022 sont de :  Fr. 1'591.70 
Les recettes de l’exercice sont de :  Fr. 1'460.00 
L’exercice se solde avec une perte de  Fr.    131.70 

Toutes les cotisations de l’année 2022 ont été encaissées 

Compte tenu de la perte de Fr.131.70, le nouveau capital propre de l’association au 01.01.2023 se 
monte à Fr. 4'844.25 (Fr. 4’975.95(capital au 01.01.2022) - Fr. 131.70).  



Les comptes ont été vérifiés par Mme Catherine Esseiva et M. Jean-François Fawer qui proposent 
de les accepter et d’en donner décharge à la caissière. M. Fawer fait lecture du rapport de 
révision. Il félicite Mme Céline Ixari, caissière, pour l’exactitude de son travail. 

L’assemblée l’accepte à main levée. Elle en donne décharge à la caissière. La Présidente 
remercie les vérificateurs des comptes, ainsi que Mme Ixari pour son excellent travail. 

4. Rapport de Nina Rudolf, la Présidente, sur les activités de l’année 2022 

Nina, rappelle que l’invitation pour l’AG a été envoyée dans les délais, et que cette 37ème AG est 
habilitée à statuer. Le PV de l’AG du 7 avril 2022 a été mis en ligne fin avril. 

“ Que dire de l’année 2022? Ce fut pour moi la première année en tant que Présidente : j’ai 
découvert toute l’organisation de notre Association, et je remarque que nous pouvons encore 
améliorer la communication au sein de l’Association et du Comité. Mais nous allons y parvenir ! 
Pour revenir sur cette année 2022, le 14 mai nous avons eu l’entretien du quartier où il y a eu la 
grande rénovation du cube de grimpe, qui c’est très bien déroulé avec des personnes très 
motivées à refaire ce cube pour nos enfants, et nous avons aussi remis deux nouvelles 
balançoires en état. 
Le samedi 2 juillet nous avons eu notre traditionnel tournoi de pétanque qui c’est selon les dires de 
Nadine (j’était malheureusement absente) déroulé dans la joie et la bonne humeur et bien sûr avec 
grand fair-play, suivi d’une grillade offert par l’Association, accompagnée par les succulentes 
salades préparées par Marie-Jo. 
Le 27 août, nous avons fait notre traditionnel pique-nique du quartier avec en nouveauté un troc de 
livres, où les habitants ont été un peu timides à venir voir ou apporter les livres, sinon la soirée 
s’est comme chaque année très bien déroulée dans la bonne humeur. 
Le 24 septembre, nous avons eu le 2ème entretien du quartier, où le temps n’a pas été en notre 
faveur mais nos braves habitants du quartier sont quand même venus pour désherber et mettre du 
gravier sur notre place de pétanque. Les travaux n’ont pas pu être suivis d’un apéro à cause du 
mauvais temps, et je n’ai pas oublié que nous leur devons donc encore un apéro ! 
Le 23 octobre, nous avons eu le plaisir de découvrir la passion de Jean-Maurice et Chantal Linder 
pour la truffe. Une sortie a été organisée dans la forêt entre Farvagny-le-Petit et Magnedens où 
nous avons pu observer l’expertise de Jean-Maurice et de leur adorable chien, Zarco, dans le 
travail du cavage. Nous étions environ 12 personnes du quartier avec des enfants pour cette 
balade fort agréable. Ensuite, un succulent apéro nous avait été préparé avec de la truffe bien 
sûr ! Encore un grand merci à Jean-Maurice et Chantal pour cette sortie très réussie et fort 
appréciée par tous les participants. 
Le 17 décembre, nous avons eu la fenêtre de l’Avent, avec environ 30 personnes. 
Malheureusement nous avons eu quelques malentendus dans la communication entre le Comité 
et les personnes qui se sont inscrites, mais nous avons pu régler les problèmes pour finalement 
avoir une très jolie fenêtre de l’Avent.” 

5. Admissions / démissions 

Admissions : Aucune. 

Démissions : Mme Céline Ixari nous fait part de son désir d’être remplacée dans son rôle de 
caissière, Céline ayant du mal à trouver le temps nécessaire pour l’occupation de cette fonction. 
Le Comité est donc à la recherche d’une personne pour reprendre les tâches de caissier-ière. 



6. Elections statutaires 

Aucune. 

7. Présentation des activités 2023 

Matinées de travail : Samedi 29 avril et 23 septembre. 

Travaux d’entretien de la place de jeux du samedi 29 avril :  
- Poncer le cabanon et la tour 
- Peindre la tour 
- Vernir le cabanon 
- et bien sûr désherber! 

Pétanque :  Vendredi 16 juin 16h00 (enfants) et samedi 17 juin (adultes) dès 14h.   
 Barbecue 19h. 

Pique-nique et troc de livres :  Samedi 26 août (dès 16h). Apéritif à 19h suivi du pique-nique. 

Fenêtres de l’Avent :  Le comité est à la recherche de volontaires pour aider à organiser cet 
évènement. Sans personnes volontaires, il n’y aura pas de fenêtres de l’Avent dans notre quartier 
en 2023.  

10. Divers 

Tondeuse et débroussailleuse :  
- La Présidente propose de faire une check-list pour leur emploi afin d’éviter les différents 

problèmes.  
- La géricane (estagnon) de la débroussailleuse ne sera plus dans le cabanon. 
- La Présidente aura les clefs et sera responsable de la vérification du matériel après leur 

utilisation ainsi que du remplissage des estagons avec l’essence appropriée. 

Etat de la route du Grand-Clos : Mme Catherine Esseiva souhaite qu’une demande soit faite 
auprès de la Commune pour revoir la surface de la route. La Secrétaire se propose d’envoyer une 
demande à la Commune.  

Conclusion : La Présidente remercie les habitants du quartier qui œuvrent à ce que l’harmonie 
règne parmi nous, à ceux qui tondent le gazon, qui viennent aux matinées de travail, enfin à toutes 
les personnes qui participent à la vie commune du Grand-Clos. Merci à celles et ceux qui 
fournissent divers matériels, eau et électricité pour nos journées de loisirs ou de travail. 

La parole n’étant plus demandée, la Présidente clôt l’assemblée à 20h58 et remercie tous les 
membres présents. 

Nadine Séveno, Secrétaire 


